



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

An Staßfurter Ortsdurchfahrt werden Fahrbahnschäden beseitigt

Autofahrer, die in Staßfurt unterwegs sind, müssen sich in den nächsten zwei Wochen auf Verkehrsbehinderungen einstellen. Grund dafür sind Sanierungsarbeiten an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Landesstraße (L) 71, die morgen, am Donnerstag (03.04.), beginnen.

Auf einem rund 200 Meter langen Abschnitt der Wasserstraße müssen Fahrbahnschäden (u.a. Spurrinnen, Risse) beseitigt und die Asphaltdecke erneuert werden. Im Zuge der Arbeiten sind teilweise auch alte Schachtabdeckungen durch neue zu ersetzen. Die Kosten belaufen sich auf knapp 100.000 Euro.

Dafür muss die L 71 (Wasserstraße) voll gesperrt werden. Die Umleitung ist innerorts über die Bischofstraße, Atzendorfer Straße und den Butterwecker Weg ausgeschildert.

Am 17. April soll alles fertig sein.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de